







発行 R 5. 1 1. 2 7 No. 0 8 030-0042 青森市新城平岡 160-10 TEL 017-788-0715

文責:工藤雅人(教頭) R5年度 生徒数365名

初の試み!ボランティア DAY スタート

15日、全小中学生で一斉に、何かしらのボランティア活動に取り組もうという 青森市の小・中学校合同の企画「ボランティア DAY」が実施されました。本校は 「登校の途中で通学路に落ちているゴミを拾い集めてくる」「使用済み切手や書き 損じはがきの回収 | という2種類のボランティアを計画しました。11月に入って からは雨が続いていましたが、当日は珍しく朝から快晴。予定通りにゴミ拾いを実 施することができました。ボランティア委員会の皆さんは生徒玄関前で、みんなを 笑顔で出迎え、拾ってきたゴミを丁寧に分別していました。まるで「収穫を自慢す る」かのように得意気にゴミを提出する子どもたちの姿が何とも誇らしげに見えま した。それは「自分は社会のために貢献できた」という自己有用感からもたらされ たものだと思います。ボランティアの良さは、普段学校で注目されがちな勉強の出 来・不出来、スポーツ、音楽や美術の得意・不得意などにかかわらず、誰でも等し く行うことができるという点です。そして、時にはその見返りとして「人に感謝さ れる」というお金に換算できない幸福感を得られることも魅力です。学校教育目標 に「自律・貢献」を掲げている本校では、これまでも、新城川をきれいにする運動、 折紙金魚ねぶたを配るおもてなしボランティア、地域清掃など様々な奉仕活動に取 り組んできました。また、27日は、これもまた初の試みとして、青森大学の櫛引 先生の指導の下、青森西高校のボランティア部と本校の情報科学部の部員の共同に よる活動をスタートさせるための「おもてなしフォーラム2023」も予定されて います。今後も様々なボランティアの機会を利用して、子どもたちが将来、地域や 社会に貢献できる人間に成長できるよう育んでいきたいと考えています。











表現とは何か?

4日5日はリンクステーションにおいて市内の演劇部が一堂に介する市中文連演劇発表会が開催されました。本校の演劇部も新中祭でも披露した「ノック

ノックノック」を発表し、好評を博しました。 【写真左】また、16日は県内高校演劇界で 圧倒的な実力を誇る青森中央高校演劇部によ る公演「ジンコちゃんの世界」を全校で鑑賞 しました。高校生の高い演技力が、演劇部員 のみならず全校生徒に「表現とは何か」を考 えさせるいい刺激となりました。



後期生徒会役員·各委員長決定

後期生徒会役員

生徒会長 宮 本 莉 那(2-2)副会長 嶺 斗 (2-3) 中 村 花 (1-2) H. 杏]] 守 書記 志 宮 歩(2-1) 嵩 齟 梠 世 (1-1) 書記局員 F. 大 河 (2-1) 村 心(2-3)戸 温]] 乃 (2-3)]] 原 唯 能 谷 優 佑 (2-2)]] + (1-2)佐 藤 氷 "

後期委員長

1 学年委員長 増田 信 智(1-1) 告 川 遼太郎 (2-2) 2 学年委員長 (3-4)琴音 3 学年委員長 宍 田 学習委員長 木村 心 美 (2-2) 山 内 和乃奏 (2-2)生活委員長 晴 香 (2-3) 集会委員長 沼山 凜々(2-1) 広報委員長 工藤 保健委員長 工藤 ひまり (2-2)葵 陽 (2-2)ボランティア委員長 大石 選挙管理委員長 田中 大 翔 (2-3)輝 聖 (2-2)応援委員長 島津



福原先生の所属を変更しました

4月から特別支援学級の担任をしていた福原荘太先生を今週から進路指導に関する業務を滞りなく実施するために3学年の学年所属に変更いたしました。それに伴う担当する教科等の変更などはございません。ご不明な点等がございしたら学校までお問い合わせください。

12月の行事予定

	H	广宝
Н	曜	行事
1	金	全校三者面談(~8日)
4	月	諸費引落日2回目 SC来校日
8	金	第一養護学校との交流会
11	月	SC来校日
13	水	教職員研修会 (文科省 学力調査官来校)
14	木	3年実力テスト
15	金	まるごと参観日 学級・学年懇談会
18	月	SC来校日
21	木	⑥大清掃
22	金	後期前半終了
25	月	冬季休業(~1/14)
	7 7 7	\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \\ \

【われら新城中学校 vol.8】

全国レベルの理科の授業

8日、市教育委員会が企画した市 内の理科教師を対象とした研修のた め、本校の木村亮子先生が2年2組 で行った理科の授業が公開された2 も当日は、申し込みされていた2 り数名の先生方だけでなく、文部科 学省の調査官である神孝幸先生は追 と数名が参観に来られまり に学ぼうと数名が参観に来られまり に学ぼうと数名が参観に来られまり た。そうした普段とは違った雰囲気 も意に介さず、活発に実験を進め、

